

美杉台の丘より

【学校教育目標】「笑顔 あいさつ 学び合い」

～活躍し続ける美中生～（かしこく・正しく・たくましく）



飯能市立美杉台中学校
令和4年12月23日(金)
第11号 校長 戸口智雄

～一年を振り返って『挑』～

毎年この時期にどんな一年だったかを漢字1文字で表す「今年の漢字」が発表されています。今年の漢字は「戦（せん）」の文字が選ばれました。ロシアによるウクライナへの軍事侵攻など戦争を意識した年であったことや、円安・物価高など生活の中での「戦い」を体感したことが挙げられます。またサッカーワールドカップの日本代表が強豪のドイツやスペインを破ったりするなど、スポーツの熱戦が繰り広げられたこともあげられています。

本校にとっての「今年の漢字」は、「挑」だと私は思います。挑む（いどむ）という漢字です。「挑む」とは、「ある対象に立ち向かっていく。戦いなどをしかけたり、挑戦する。」という意味です。なぜこの漢字を選んだかということ、今年には体育祭だけでなく全校生徒がそろって体育館で合唱祭が行われるなど、今まで新型コロナの影響でできなかったことをやり遂げられたからです。様々な行事をそれぞれの立場で目標や課題に向かって挑戦することができ、それぞれ成長することができたと思います。また、普段の授業の中でも「分からなかったことが分かるようになった」、「出来なかったことが出来るようになった」など、皆さん一人一人の成長も、困難や課題に立ち向かって挑んだ成果だと思います。失敗してもあきらめない心、思い通りにいなくても何度でも挑戦する心、勇気を出して一歩前へ進む心を持つことが大切なのだと思います。【校長講話より】

～2年生夢を語る会～

12月9日(金)に「2年生夢を語る会」を体育館にて実施しました。一人一人がステージ上で将来の夢について自分の志や思いを堂々と発表することが出来ました。

「サッカー選手」「獣医師」「美容師」「パティシエ」など様々な職業に就きたいという意見が出てきました。

その中で、まだ具体的には決まっていないという人もいましたが、「人の役に立つことをしたい」という思いを持っている人が多いと感じました。社会に貢献できる、人に感謝されることをしたいという気持ちを持っている人が沢山いることに感動しました。また、将来の目標に向かって、今何をすべきか、今後どんなことをすべきか、具体的な行動目標を定め取り組んでいきたい意欲がどの生徒からも感じられ、大変頼もしく思いました。

「意志あるところに、道は開ける」ということわざがありますが、自分自身の道を自らの意志で切り開いてほしいと願っています。

～アンサンブルコンテスト県大会～

12月18日(日)久喜総合文化会館にて、埼玉県アンサンブルコンテスト県大会が行われ、本校から木管三重奏（Fl. 山岸 莉子、Cl. 佐藤 彩、T.Sax. 江原 渚）が出演しました。豊かな表現力で美しい演奏を披露し、銅賞を受賞しました。日頃の練習の成果を発揮し、堂々と演奏を行うことが出来ました。



夢をステージ上で堂々と発表



発表を終えて、2学年そろっての集合写真



多目的室で演奏を披露



演奏後に3人そろって

～美杉台フェスタ「手形」の制作～

今年も美杉台フェスタが中止となりましたが、毎年恒例となっている3年生の「手形」を制作しました。制作した手形については、12月23日(金)午後～1月7日(土)午前まで、美杉台地区行政センターにて展示されていますので是非ご覧ください。



20歳の自分へのメッセージと手形…20歳になったときに美杉台フェスタにて再び披露

～大会・コンクール等の表彰～

○ロードレースタイムトライアル (各学年1位)

3年 男子 石井 琉維 女子 松本 あい
 2年 男子 兼平 慎吾 女子 瓜田 茉緒
 1年 男子 増田 咲之介 女子 廣重 結衣
 ※各学年1位～6位までに賞状が授与されます。

○埼玉県アンサンブルコンテスト

西部地区大会：金賞、県大会：銅賞 「木管三重奏」
 佐藤 彩 江原 渚 山岸 莉子
 西部地区大会：銀賞 「管打楽器六重奏」
 千葉 結理菜 梅田 陸 柴崎 美樹
 小野 佑馬 成尾 昌洋 藤川 慧澄

○都市対抗学年別ソフトテニス入間西部大会1年生の部

第1位 中野 柚葵・森井 郁帆 組

○読書感想文コンクール 飯能地区審査会

推薦賞 3年 村井 綺望
 入選賞 3年 増田 小春 白井 奏翔
 廣瀬 萌結 茂木 美佳
 2年 野田 華加

○私たちの自然を守ろうポスターコンクール

功労賞 1年 鴨下 優希

○明るい選挙啓発ポスターコンクール

佳作 1年 水野 心 山本 凜音

○飯能市少年の主張大会

優良賞 3年 西迫 美月

○飯能市卓球選手権大会

第3位 浅見 瑛太 濱野 大河 片田 翔大

～学校生活の様子～



◇3年生租税教室

税理士を講師に招き、日本の財政と課題、税金からみた民主主義などについて講義をいただきました。



◇あいさつロード

部活動ごとにバス通りに立って登校する小学生や地域の人に向けてあいさつをしています。



◇生徒会朝会(本部)

各クラスの2学期の「良かった点」「改善すべき点」について、放送で発表しました。

～1月の行事予定～

1月の主な行事

1月 4日(水)	学校閉庁 (12/28～本日まで)	17日(火)	学年朝会
9日(月)	成人の日、冬季休業日終了	20日(金)	育児体験学習 (2年生)
10日(火)	始業式	24日(火)	生徒会朝会 (給食)
11日(水)	給食開始	27日(金)	小中連絡会
12日(木)	避難訓練 (不審者)	31日(火)	講話朝会

冬季休業中の学校閉庁日における緊急連絡先：042-973-2111 (飯能市役所)